
StAuB-Sitzung 10.01.20 (WiSe19/20 - 2) 
 

Beginn: 18.12 

 

Anwesend: Lou, Jule, Seb, Kaddy, Jan, Martin 

Gäste: Lena, Tabea 

 

Protokoll: Jan 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung & Vorstellung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

5. BuFaTa-Protokolle 

6. Mails, Homepage & Niesletter 

7. To Dos der letzten Sitzung 

8. Stand der nächsten BuFaTae 

9. StAuB-Treffen 

10. Sonstiges 

 

____________________________________________________________________ 

 

TOP 1: Begrüßung & Vorstellung 

 

 

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

-Beschlussfähig: 6/7 gewählten anwesend 

 

 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

-Genehmigt, keine Ergänzungen 

 

 

TOP 4: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

-Keine Ergänzungen zum Protokoll der letzten Sitzung. 

 

 

 

 

 

 

TOP 5: BuFaTa-Protokolle 

- sind alle Protokolle korrigiert? (Katrin) 



—Alles ist anscheinend korrigiert. Seb 

- sind alle Protokolle hochgeladen? (Seb) 

—Alles ist hochgeladen, sowohl auf Homepage als auch Dropbox. -Seb 

 

TOP 6: Mails, Homepage & Niesletter 

- Resolutionen auf HP? (Seb) 

— Noch nicht auf der Homepage. -Seb 

- Staublingssteckbriefe auf HP? (Seb) 

—Alle da, Stäublingbereich vollständig!  

- gibt es Mails? (Martin) 

—Katrin: Pressemitteilung am 09.12.19 

- Niesletter mit Ideen aus der letzten Sitzung? (Jule, Martin) 

—Niesletter ist wahrscheinlich nächste Woche bereit zum Einlesen. Martin schickt 

den noch in die Staub-Gruppe. 

 

TOP 7: To Do’s der letzten Sitzung 

- Mail von Ex-BuFaTaler (Martin) 

- —E-MAil von Ex-Bufataler: In Niesletter reinpacken? 

- Bilder aus Essen, v.a. die von Tokessa (Kaddy) 

— Teilweise in de Spam Gruppe BuFaTa reingeschickt worden. Kaddy spricht 

Tokessa noch darauf an. Vielleicht eine Dropbox dafür erstellen wäre sinnvoll. 

- Memes aus Essen (Seb) 

— Noch keine Fortschritte, evtl. Lewin -Seb 

- Werbung neuer FS für nächste BuFaTa, aber erst später? (Katrin) 

— Katrin kümmert sich sobald es zeitnah an die BuFaTa gekommen ist und schickt 

den neuen Fachschaften Mails. 

- Discord-Test? Hat nur Sprache, kein Video 

— Discord wird bei der nächsten Staub-Sitzung ausprobiert. 

—Link bei Gruppenbeschreibung der Spam-Gruppe. 

- BuFaTa-Präsi (Seb) 

—Ist in der Dropbox, wurde in der Whatsapp Gruppe geteilt, könnte in den Niesletter 

- Gruppenbild mit Logo (Tabea) 

-Tabea hat das originelle Bild gephotoshopped. Danke! 

 

TOP 8: Stand der nächsten BuFaTae 

Konschdanz: Angebot für Übernachtungsplätze in Schule oder Sporthalle, noch nicht 

angenommen.  

-Alles andere noch auf Eis gelegt. 

Jule ist in 1-2 Monaten wieder in DE 

 

TUM: 

Fakultät scheint dahinter zu stehen 

Erste Arbeitsgruppen werden gebildet 

Unterkunftssuche hat begonnen 



Mehr Infos nach der nächsten Fachschaftssitzung 

Andere Fachschaften am Campus wurden auch schon gefragt und sind potentiell 

bereit mitzuhelfen 

 

 

TOP 9: StAuB-Treffen 

— letztes Jahr Ende/Mitte März 

—Wann? April wäre eine Idee 

—wo? Bei Sebs Mama, Berlin, Hohenheim oder Konstanz  

—Lou kümmert sich um eine Doodle für einen Termin 

 

TOP 10: Sonstiges   

—  

 

Sitzungsende: 18.55 


